

Newsbeitrag | 17.09.2024

highQ & FAIR ways

highQ Computerlösungen GmbH bei der 13. Verleihung des FAIR ways Förderpreises im Europa-Park Stadion

Am Montagabend, den 9. September 2024, fand im Europa-Park Stadion die feierliche Verleihung des 13. FAIR ways Förderpreises des SC Freiburg statt. Als langjähriger Unterstützer dieses bedeutenden Projekts war auch highQ Computerlösungen GmbH vor Ort. Unsere Geschäftsführer Thomas Hornig und Christian Disch nahmen an der Veranstaltung teil, denn für beide ist soziales Engagement eine besondere Herzensangelegenheit.

Hier gelangen Sie zum Videobeitrag von Baden TV Süd zur Veranstaltung:
<https://www.baden-tv-sued.com/mediathek/video/sc-freiburg-wuerdig-gesellschaftliches-engagement-mit-fair-ways-foerderpreis/>

Der FAIR ways Förderpreis, der seit 2012 jährlich vergeben wird, fördert gemeinnützige Institutionen in Südbaden und spiegelt das soziale Engagement des SC Freiburg und seiner Partner wider. Dieses Jahr wurden insgesamt 100.000 Euro an 37 Institutionen ausgeschüttet – eine Rekordsumme, die verdeutlicht, wie wichtig der Preis für die Region ist. Besonders hervorgehoben wurden zwei Institutionen, die mit dem Sonderpreis „Besondere Vorbilder“ ausgezeichnet wurden: der fesa e.V./Solarcamp Freiburg und die Niedrigschwellige Suizidprävention e.V. Mehr über FAIRways erfahren Sie hier:

<https://www.scfreiburg.com/nachhaltigkeit/partnerschaftlich-agieren/fair-ways-foerderpreis/>

Thomas Hornig betonte nach der Veranstaltung: „Der FAIR ways Förderpreis ist ein wertvolles Projekt, das zeigt, wie Unternehmen wie highQ gemeinsam mit dem SC Freiburg und weiteren Partnern einen positiven gesellschaftlichen Beitrag leisten können. Wir sind stolz darauf, Teil dieses Netzwerkes zu sein und vielfältige soziale und ökologische Projekte in der Region zu unterstützen.“

Für highQ als Innovationsführer im Bereich nachhaltiger Mobilitätslösungen steht der soziale und ökologische Mehrwert immer im Mittelpunkt. Die Unterstützung des FAIR ways Förderpreises ist für uns daher eine logische Erweiterung unseres Engagements in der Region.

Die Preisverleihung, bei der auch prominente Vertreter der Stadt Freiburg, wie der Erste Bürgermeister Ulrich von Kirchbach und Bürgermeisterin Christine Buchheit, anwesend waren, bot zudem die Gelegenheit, sich mit weiteren Partnern und Preisträgern auszutauschen und künftige Kooperationen ins Auge zu fassen.

highQ gratuliert allen Preisträgern und freut sich darauf, auch in den kommenden Jahren ein Teil des FAIR ways Programms zu sein und gemeinsam mit anderen Partnern Gutes zu bewirken.

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und seit kurzem auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 40 / 524 795 735

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de